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НЕ ЖИЗНЬ,              
А ЧАСТЬ ЖИЗНИ

Прежде всего хочется 
стать примером для 
юных футболистов

Изменения необходимы 
т.к клубу надо 
развиваться
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Можешь вспомнить самое 
трудное, с чем ты сталкивался 
перед МФЛ-1 и МФЛ-6? Хочется 
понять разницу проблем. 

Я не помню особо сложностей 
перед МФЛ-1, т.к не понимал какой 
масштаб и уровень, к чему это 
придет. Единственное, технически 
сложно было регулировать 
замены, статусы, потому что у нас 
не было автоматического бота, 

Твоя газета 
может выиграть!

Совместно с нашим партнером 
«ПЕРСПЕКТИВА» 

после второго тура мы разыгрываем 
мяч с автографами наших игроков, 

новую игровую майку и мерч.

А после окончания группового 
этапа будет разыгран 

СУПЕРПРИЗ!

Номер твоей газеты - это твой 
номер участника розыгрыша.

Сохраняй газету 
до объявления результатов.

Удачи и болей за Эгриси!

Дмитрий Кортава

Какой команде ты 
симпатизировал больше всего, 
начиная с первого дня МФЛ           
по сегодняшний? 

Не могу сказать, что я какой-то 
команде симпатизирую. Даже, если бы 
симпатизировал, я бы никогда об этом не 
сказал. Есть определенные люди внутри 
команд, за которых я болею. В принципе, 
и в проф.футболе у меня тоже самое. 
У меня нет какой-то одной любимой 
команды. Здесь главное разделять личное 
и профессиональное и мне кажется, чтоу 
меня это хорошо получается. Зачастую, 
мои близкие друзья где-то страдают от 
каких-то решений, которые я принимаю.

Какая самая запоминающаяся и 
красивая игровая форма команд, 
лично для тебя? 

Первым в голову пришла ретро-
форма в Волгограде, в финале МФЛ-4. 
Также вспоминаю темно-зеленую форму 
Десятки (фото 2). Черная футболка 
Эгриси с панельками тоже топ была(фото 
1). 

Ты совмещаешь работу с ФНЛ. Скажи 
самые главные минусы и плюсы 
работы там и здесь. 

В основном конечно вижу плюсы. 
Тот опыт и скиллы, которые я получаю 
работая в проф.футболе, я могу 
применять в медиафутболе. Также 
работает и в обратную сторону. 

Тут если честно, вин-вин ситуация для 
всех, т.к есть запрос на определенное 
смешивание стилей. Поэтому, здесь я 
главный проводник этой истории. Самое 
главное – это правильно размножить 

Для тебя МФЛ - это …

Мой «рабочий ребенок», если конечно 
правильно выражаюсь. Ребенок, которого 
я воспитываю с профессиональной точки 
зрения. Ассоциация со своим детищем, 
которое очень любишь и хочешь, чтобы 
происходит рост и развитие. 

Чемпион МФЛ-6 ?

На протяжении трёх лет я не собираю 
фэнтези, не играю в прогнозы, не 
говорю кто станет чемпионом. Чуть 
переживаю за то, что всегда могут 
предъявить за слова. Понятно, что это 
может показать бредом надуманным, но 
я так сплю спокойнее.

мы все делали в Еxcel таблицах. 
Первый большой стресс был перед 
экспериментальным туром (МФЛ-2). 

Вводили чистое время, красный 
мяч, тогда большой стресс и 
ответственность за идеи, за 
правила, которые я инициировал. 
Сейчас же, самое сложное – это 
вопрос позиционирования и 
вопрос роста. Не хочется быть 
лигой, которая ассоциируется 

с какими-то потасовками, драками. 
Хочется ассоциироваться с офигенными 
перфомансами, контентом, креативом 
команд, интересными правилами, показом 
крутым, вовлеченностью молодежи. Вот с 
этим хочется ассоциироваться.

работу в тайм-менеджмент, не лениться 
это делать. 

В этом году повестка со стороны 
лиги стала жёстче? Если да, то с 
чем связано? 

А в чем стала жесткая повестка? 
Не совсем понимаю. Кажется, 
что чем больше ты становишься, 
тем больше ответственности на 
тебе. Поэтому, очевидно, что 
напоминать об этом приходится 
чуть более непривычной риторике и 
тональности для команд и зрителей, 
чем до этого. А так, лига всегда была, 
есть и будет супер добродушной и 
командно ориентированной. 

Есть ощущение, что первые 
сезоны лига могла зависеть от 
грандов. Помню были тяжелые 
переговоры перед МФЛ-2, можно 
сказать, что теперь эти команды 
не смогут без лиги ?

Да всегда переговоры тяжелые, 
они и сейчас не всегда самые легкие, 
но мы растем. Как я уже говорил, и 
команды растут, но я бы не называл 
это зависимостью. Скорее симбиоз. 
Симбиоза теперь гораздо больше.

Продолжает ли лига платить 
грандам за участие? 

Лига уже давно, мне кажется, 
как года полтора-два, никому за 

участие не платят. Есть ощущение, что мы 
даем гораздо больше, чем деньги. И, мне 
кажется, это правильно.

Уже говорили о том, что МФЛ станет 
закрыт от сторонних команд со 
следующего года. Можно заранее 
сказать, что в 2025 году планируется 
рекордное количество команд под 
эгидой МФЛ.

Дело в том, что в сезоне количество 
команд точно будет меньше, чем 20. А 
Кубок Лиги – это турнир, в котором будет 
большее количество команд, даже в 2025 
году. Скорее всего, большее количество 
команд в 2026. Поэтому где-то сокращаем, 
где-то увеличиваем. Как регулярный сезон, 
как полноценный турнир, да, наверное, 
24-25 год – это самые плодовитые с точки 
зрения команд, принимающих участие и 
сражающихся за статус чемпиона лиги.

Продолжи фразу 2025 год для МФЛ - 
это …

…год небывалого масштаба и роста! 

Чемпион МФЛ-6 - новый 
чемпион будет

Николай Осипов



ЭГРИСИтретий выпуск | 3 стр.

Я вырос в спортивной семье. Папа 
руководит футбольным клубом 
больше тридцати лет, где я вырос 
как футболист и тренер. У меня за 
плечами двенадцатилетний опыт 
работы с детьми в спортивной школе. 
Довольно часто с воспитанниками 
выигрывал турниры, чемпионаты 
и первенства различного уровня. 
Многие воспитанники стали следить 
за командой и моей игрой в 
медиафутболе. Можно сказать, что 
я стал популярнее благодаря МФЛ. 
С воспитанниками часто обсуждаем 
медиафутбол. Семья не пропускает ни 
одной игры. Стараются поддерживать 
и следить за мной. 

Жить со спортсменом или быть 
в спортивной семье для второй 
половинки достаточно сложно, да и 
я козерог, а это упрямый, упертый, 
целеустремленный, сосредоточенный 
и серьезный. Когда вы оба понимаете 
спортивную сферу — это большой 
плюс в отношениях. Есть всегда что 
обсудить, а самое главное, вместе 
всегда легче пережить неудачи. 

Когда у футболиста надежный тыл 
значит и в игре будет все замечательно. 
Рядом со мной находятся любимые 
люди, которые меня поддерживают 
всегда. Семья для меня очень важна. 

В МФЛ я постоянно нахожусь 
под камерами, а это значит, что на 
футбольном поле и за его пределами 
я должен быть примером. На меня 
смотрят многие воспитанники, их 
родители, а самое главное люди, 
которые за меня переживают. 

Футбол это не хобби и не 
развлечение. Футбол стал частью 
моей жизни. 

Евгений Григорьев
Благодарю людей за поддержку. 

Есть множество проектов, которые 
хочется осуществить в качестве 
главного тренера. Поработать 
в лучших академиях России и 
заграницей. 

В медиафутболе не поддерживаю 
скандалы и драки. Прежде всего 
хочется стать примером для юных 
футболистом.

Моя жизнь поменялась достаточно 
кардинально, когда я пришел 
в «Эгриси» и встретил Василия 
Вячеславовича. Прошлый год 
можно назвать переломным и 
эмоциональным. Многие ситуации 
сказались и в повседневной жизни. 
Многое проанализировал, стал 
умнее, мудрее, то, чего раньше 
не замечал, стал замечать. Начал 
размышлять на темы, которые были 
для меня закрыты или не были 
никак затронуты. Один день, мог 
решить дальнейшую судьбу футбола 
в жизни.(Грига мог закончить с 
футболом после обследования). 
Прежде всего, благодаря родителям, 
близким людям, врачам, коллективу, 
и экс-тренеру Антону, я пережил ту 
ситуацию с УМО. 

Эмоционально очень сильно 
ударило по мне. Отсюда и стресс, 
нервы, непонимание, что будет 
дальше и куда двигаться. За этот 
период я понял, что футбол — 
это часть жизни, важная часть, 
но не жизнь. Есть много разных 
идей, желаний и мечт, которые 
необходимо исполнить и воплотить. 
Чек-лист своего здоровья важная 
миссия в жизни деятельности 
человека. Я стал только сильнее и 

много различных идей в карьерном росте, 
в личном развитии, пришло благодаря той 
ситуации. 

Если вспоминать предложения, которые 
были на протяжении всего периода, что я 
нахожусь в «Эгриси», у были предложения 
по второй лиги. Говоря об МФЛ не для кого 
не секрет, что мне делали предложение 
следующие команды: «СКА-Ростов», 
«Титан», «Козлы». По финансовой части 
предлагали в полтора, а то и в два раза 
больше. После бронзового сезона очень 
сильно повлиял Василий Вячеславович 
на отказ вышеперечисленным командам. 
В «СКА» и «Титан» звал один и тот же 
спортивный директор, за что я ему очень 
благодарен! Новые вызовы – это очень 
круто и приятно. Но есть определенные 
обещания и договоренности. Был период, 
когда я был на грани перехода, хотел 
попробовать что-то новое, но люди которые 
находились в «Эгриси» дали понять и 
почувствовать, что я нужен здесь и сейчас. 

Сейчас команда поменялась на 80-
90%, не только в футбольном плане, но и 
в духовно-моральной составляющей. Эти 
изменения необходимы т.к клубу надо 
развиваться. Надеюсь, эти изменения 
принесут только пользу.

Многие старички покинули клуб или 
кинули клуб в трудный момент? У меня 
двоякое мнение. С одной стороны очень 
жаль и очень тяжело расставаться с людьми, 
которые вложили достаточно много сил, 
эмоций, энергии, времени, здоровья в клуб 
и его атмосферу. Привыкаешь к людям, 
которые тебя поддерживают и создают 
атмосферу. Если брать спортивный план, то 
эти изменения также необходимы. 

Мы должны становиться сильнее, должна 
быть конкурентоспособная среда, сильные 

футболисты — качественный 
тренировочный процесс — 
результат. Не все влились в 
коллектив, в стиль и погрузились 
в атмосферу «Эгриси», может быть 
идёт вопрос адаптации. Хочется 
сохранить костяк, но при этом идти 
вперед. 

У команды был трудный период 
и в этот период надо было просто 
и помочь «Эгриси» вылезти из 
задницы, но многие стучали себе 
в грудь, что «Эгриси» — это семья 
и есть семейные ценности, но 
столкнувшись с  проблемой, люди 
решили бросить семью. Лично я, 
как и некоторые другие футболисты 
сдержали обещание и сыграли в 
Кубке Надежды.

Изменения в клубе переживаю 
достаточно осторожно, но это 
интересный период. Каждые 
изменения, которые были у 
нас, происходили достаточно 
эмоционально. Главное, чтобы 
эти изменения пошли на пользу и 
повлияли на атмосферу, результат 
и на клуб в хорошую сторону. У нас 
профессиональный тренерский 
штаб и спортивный директор. 

Тренировочный процесс стал 
интенсивнее и профессиональнее. 
Лично для себя подчеркнул многие 
моменты, как положительные, так и 
отрицательные, как в роли тренера 
и футболиста. 

На самом деле за изменениями 
необходимо смотреть на дистанции. 
За короткий срок сложно 
многое поменять. У меня был 
период адаптации к коллективу. 
Возвращаясь в клуб после отпуска 
были двоякие чувства и эмоции. 
Я возвращался домой, а попал 
в другую среду. Наверное, это и 
были первые изменения, которые я 
почувствовал и увидел.

Когда вы оба понимаете 
спортивную сферу 

— это большой плюс                        
в отношениях.

Прежде всего хочется 
стать примером для юных 

футболистов

Изменения необходимы т.к 
клубу надо развиваться

Николай Осипов
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По вертикали

2. Прическу какого футболиста повторил Кутуз.

5. Судья, который первый получил «кол» в МФЛ-6.

7. Президент команды, которая ни разу не забила в МФЛ-6 в 
обоих турах.

10. Автор «филигранной» паненки в матче  Лит Энерджи - ЧМ.

11. Стадион, на котором играли матч SD Family-Амкал

По горизонтали:

1. Место из трех букв, куда поехал Крап перед матчем.

3. Кто разрыл точку пенальти в послематчевой серии Лит 
Энерджи - ЧМ.

4. Кто из «Эгриси» красит волосы в желтый цвет.

6. Кто в последнем туре забил команде, которой принадлежит.

8. Футболист, из-за кого скандалили «Титан» и «МатчТВ».

9. В каждой команде должен быть свой …

12. Автор самого быстрого автогола в истории МФЛ.

13. Автор двух дублей красным мячом в МФЛ-6.
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Ответы ищите в следующем номере

Кроссворд 
от Антона Попова

ЭКГ, КГБ, ВПР, ЕГЭ, ОГЭ, ФСБ, ФБР, МФЛ — именно 
такой список предоставил Крап лиге, чтобы сыграть 
против Броуков 

За два тура Эгриси пробили один раз в створ и забили 
один гол. После данной новости Баста закрыл СКА-
Ростов.

Я долго думал, какой анекдот написать про игру Эгриси 
против Десятки, но просто оставлю ссылку на обзор 
матча: https://youtu.be/np1zOz76nBo

Поджечь поле Москвича, взять в плен сотрудника лиги, 
прыснуть кислотой в лицо комментатору. Только при 
таких условиях Дидару смогут дать желтую карточку.

Подписывайтесь на наши социальные 
сети:

https://t.me/egrisi_fc
https://vk.com/egrisi_afc https://

youtube.com/@egrisifc

Над номером работали:
Артем Федорцов, Табриз Ибрагимов, Кирилл Ларионов

и Алла Орляк

2DROTS — первый обладатель Суперкубка, который скатился от чемпиона 
лиги до участника Кубка Надежды исходя из расписания третьего тура.

Крап пообещал уйти из команды, если его команда проиграет СКА в четыре 
мяча. С этого дня тренер Впорядке Х Крап Тим болельщик СКА Ростов.

Топ-3 главных аферистов Мира: 

3. Сергей Мавроди
2. Футболисты СКА-Ростов после двух туров
1. Агрономы большого Москвича 

Дидар, это та самая учительница старших классов из сельской школы. 
Постоянно обещает тебе, что ты отсюда не уедешь.

Анекдоты от Кирилла Ларионова

Ответы на кроссворд из второго номера:

По горизонтали 
2. Броуки
3. Апонасенко
5. Жирков
7. Григорьев
8. Аут
10. Тралала
12. Губочкин

По вертикали 
1. Красногорск
4. Дубников
6. Малания
11. Фаттахов 
9. Советов


